

LOCAL | Reconocimientos

La prieguense Vanesa Marín galardonada con el premio 'Futura Promesa del Doblaje'

Dentro de la Gala del Doblaje Andaluz, celebrada recientemente en Sevilla

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 15 de diciembre de 2025 - 17:12



La prieguense Vanesa Marín ha sido galardonada con el premio a "Futura Promesa del Doblaje" en la primera Gala del Doblaje Andaluz, celebrada recientemente en Sevilla. Este reconocimiento subraya el prometedor futuro de esta joven estudiante de tan solo 17 años, en una profesión que, aunque a menudo invisible, es fundamental en la industria del entretenimiento.

La selección se realizó entre cerca de un centenar de aspirantes de toda Andalucía, con un jurado compuesto por destacados directores del sector, lo que otorga un gran valor a este galardón.

A pesar de su juventud, Vanesa Marín ya cuenta con una notable trayectoria y una clara vocación por el mundo de la interpretación y el doblaje. Una vocación a la interpretación que le vino desde pequeña, contribuyendo notablemente el apoyo incondicional de su familia.

Actualmente, Vanesa compagina sus estudios de Bachillerato de Artes Escénicas con un curso de Dirección y Producción Audiovisual, ha pasado por varias escuelas de doblaje en Andalucía y Murcia, donde ha perfeccionado su técnica y ha aprendido aspectos como la importancia de la dicción y la sincronía.

La joven prieguense también participa en el podcast "Algo Mejor Sería Peor" dando vida al personaje de 'Claquetín', ha prestado su voz a Cordelia, el personaje principal del audiolibro 'Sin Nombre, y ha dirigido dos cortometrajes: 'El Tapón' y 'Valeria'.

Uno de sus proyectos más destacados fue la organización del evento 'Voces de Springfield' en el Teatro Victoria de Priego, donde logró reunir a gran parte del elenco de voces de la popular serie de animación 'Los Simpson'.